



Microsoft® Innovation Center

Rechercher...

OK

Soirée de clôture du 2e Boostcamp

C'est ce 17 juin après-midi au Cercle de Wallonie à Liège que s'est tenue la grande soirée de clôture du deuxième Boostcamp, ce programme accélérateur de projets IT innovants que le Microsoft Innovation Center organise deux fois par an en collaboration avec La Maison de l'Entreprise.

Cette soirée boucle deux mois intensifs de formation, de coaching individuel et de multiples rencontres (avec des experts, des investisseurs & business angels, partenaires potentiels, etc.) pour les 19 porteurs de projets ayant participé à cette seconde édition.

Près de 200 invités venus de toute la Wallonie et de Bruxelles ont rejoint la Cité Ardente pour assister aux six meilleurs pitch du Boostcamp :

- **Fikket** de Pieter Eerlings
- **Juliette** de Martine Fourgon, Philippe Hellendorff et Grégory Basaniak
- **Belitex** de Raphaël Hicter
- **Satismédia** de Yannick et Olivier Mbangou et Baly Mipry
- **Webveille** de Jonathann Mingoia et Angelo Geraci
- **Medicloud** de Michaël Vanerck

Ces six startups avaient été sélectionnées quelques jours plus tôt par un jury d'experts du secteur IT et de l'investissement et de l'aide aux startups lors d'un "pitch day" qui s'était déroulé le 10 juin au MIC.

Par ailleurs, six prix spéciaux ont été décernés à des projets ayant témoigné de qualités particulières durant ce Boostcamp :

- **Prix de l'idée en or** : **Webveille** de Jonathann Mingoia et Angelo Geraci
- **Prix de l'entrepreneur 2.0** : **Phisa** de Philippe Verstichel et Philippe Reniers
- **Prix du Plan d'affaire** : **Medicloud** de Michaël Vanerck
- **Prix BtoC** : **Gemotions** de Philippe Depuydt
- **Prix BtoB** : **Hive the Solution** de Maxime Decooman
- **Prix « Rocky of the Year »** : **Wikeo** de Romain Carlier et Thomas Lété

Le public composé d'investisseurs, de décideurs et d'experts en création d'entreprise, de représentants du MIC et de ses partenaires, de sociétés IT, de journalistes, etc. a ensuite pu s'imprégner de l'ambiance d'entreprenariat qui flottait sensiblement dans l'air du Boostcamp, capturée et retransmise dans les quelques témoignages recueillis par l'équipe de tournage de l'AWT :



Ce blog

- Accueil
- Les événements
- Contactez nous

Recherche par catégorie

- A propos du MIC - Services proposés
- Aide à la création d'entreprise
- Bootcamp
- Ca s'est passé au MIC
- Liens intéressants
- Partenaires
- Portrait de Startups
- Presse et Média
- Reportages

Tags

Aide au PME MIC
Microsoft
Partenaires PME
Innovante Région
Wallone

Messages récents

- Réseau Entreprendre
- Appel à candidats pour le prix SWIFT
- Digital Innovation Tour : L'entreprise collaborative, enjeux et responsabilités à Mons
- Session Infrastructure pour le secteur Santé Publique
- Soirée de clôture du 2e Boostcamp

Articles les plus lus

- Halo 3 : ODST
- Présentation de l'Entrepreneur Bootcamp Automne 2009
- Première rencontre de l'Advisory board
- Le MIC dans Mons Capital
- Où se trouve le Microsoft Innovation Center ?

Archives

- juin 2010 (16)
- mai 2010 (26)
- avril 2010 (13)
- mars 2010 (20)
- février 2010 (7)
- janvier 2010 (10)